



ISTIMEWA/DOK. PEMKOT YOGYAKARTA

**BERLARI** - Pj Wali Kota Singgih Raharjo (kaos merah bertopi) bersama para peserta Yogyakarta City Fun Run, berlari menyusuri jalanan Kota Yogyakarta, Minggu (10/12) pagi.

## Pj Wali Kota Yogyakarta Ajak Peserta Lari Susuri Kampung Wisata

**YOGYA, TRIBUN** - Sebanyak 55 pelari dari 11 komunitas running mengikuti agenda Yogyakarta City Fun Run, yang berlangsung Minggu (10/12) pagi. Dalam kesempatan ini peserta diajak berlari menyusuri kampung wisata.

Dimulai pukul 06.00 WIB, Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo mengibarkan bendera atau *flag off* melepas pelari di garis start, di depan Rumah Dinas Wali Kota Yogyakarta, Timoho.

Selanjutnya para peserta pun diajak menyusuri rute yang melintasi Jalan Dr. Soepomo-Jalan Warungboto-Jalan Veteran-Jalan Kusuma-

negara-Taman Gajah Wong-Gang Kartika-Jalan Timoho-Gang Pusponyidro-Jalan Kenari dan finish di titik start.

Singgih mengatakan, dengan melintasi rute tersebut, para pelari pun tidak sebatas berolahraga semata, namun sekaligus menyaksikan potensi yang dimiliki kampung wisata di Kota Yogyakarta.

"Kita masuk ke kampung-kampung wisata agar dapat memberikan sensasi berlari yang berbeda. Semoga bisa rutin diadakan sebulan sekali, tidak akan ada habisnya dengan tema rute yang ada di Kota Yogyakarta," ungkapnya.

Sementara itu, panitia Yogyakarta City Fun Run, Totok, mengapresiasi perhatian dan dukungan Pemkot Yogya terhadap eksistensi komunitas running. Ia berharap, event seperti ini bisa terus berjalan, sehingga tidak sekadar menjadi ajang bulanan yang dapat dinikmati para runner di Kota Yogyakarta, tetapi bisa menginspirasi dan menarik perhatian penghobi lari dari luar daerah.

"Kegiatan ini pertama kali dilakukan, dengan mengajak para pelari mengitari tempat yang berbeda, dengan potensi yang berbeda," cetusnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005